
『小樽商大生を囲む会』

４月３０日（水）７時間目、この３

『囲む会』が開催されました。大学入試は誰にとっても初めてのことだから、ドキドキしながらこの

年をスタートさせた生徒もいると思います

を聞けるのは、受験生とはどんなものか

５人の商大生のうち３名は、彼らが一年生の時に私は授業に行っていて、懐かしくもあり、「こい

つこんなにしゃべれるヤツだったかな？」という驚きでもありました。後輩たちに誠実

に自身のことを語る姿にも好感が持てました。そして何よりも、何かを頼まれた時に

と言える心意気がステキです。「受験」

ょうか。

ついでながら、現役潮陵生の良いところも見つけてしまいました。もちろん全員ではありません

が、多くの潮陵生は、卒業生の話を聞く時背筋をピンと伸ばしていました。君た

ですね。(H.N)

『小樽商大生を囲む会』が開催されました。

７時間目、この３月に潮陵高校を卒業したばかりの小樽商大生を招いて、

『囲む会』が開催されました。大学入試は誰にとっても初めてのことだから、ドキドキしながらこの

トさせた生徒もいると思いますが、ついこないだ受験を経験したばかりの卒業生から話

を聞けるのは、受験生とはどんなものかを知るには絶好の機会だったように思います。

名は、彼らが一年生の時に私は授業に行っていて、懐かしくもあり、「こい

れるヤツだったかな？」という驚きでもありました。後輩たちに誠実

に自身のことを語る姿にも好感が持てました。そして何よりも、何かを頼まれた時に

と言える心意気がステキです。「受験」という一つの「山」を越えたことが、彼らを成長させたのでし

ついでながら、現役潮陵生の良いところも見つけてしまいました。もちろん全員ではありません

の話を聞く時背筋をピンと伸ばしていました。君た

が開催されました。
4 月 30 日(水)

月に潮陵高校を卒業したばかりの小樽商大生を招いて、標記

『囲む会』が開催されました。大学入試は誰にとっても初めてのことだから、ドキドキしながらこの１

が、ついこないだ受験を経験したばかりの卒業生から話

知るには絶好の機会だったように思います。

名は、彼らが一年生の時に私は授業に行っていて、懐かしくもあり、「こい

れるヤツだったかな？」という驚きでもありました。後輩たちに誠実かつ、赤裸々

に自身のことを語る姿にも好感が持てました。そして何よりも、何かを頼まれた時に、「いいですよ」

が、彼らを成長させたのでし

ついでながら、現役潮陵生の良いところも見つけてしまいました。もちろん全員ではありません

の話を聞く時背筋をピンと伸ばしていました。君たちの将来も楽しみ


